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16ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2023 

22 de maio de 2023 

HORÁRIO: 16h 

 

VIDEOCONFERÊNCIA / PRESENCIAL. 

ATA 

Leitura da ATA (caso seja solicitado)  

 

LEITURA DOS PROJETOS 

 

Projeto de Lei Substitutivo nº 55/2023 (autoria do Prefeito Municipal em Exercício): 

“Dispõe sobre a Lei de diretrizes Orçamentária para 2024”.  

Projeto de Lei nº 72/2023 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): “Inclui 

a corrida “Trail da Virada” no calendário de eventos do Município de Mariana e estabelece sua 

realização na terceira semana do mês de dezembro, sem data fixa”. 

 

Projeto de Resolução Substitutivo 05/2023 (autoria dos Vereadores Fernando Sampaio de 

Castro, Manoel Douglas Soares Oliveira, Jose Antunes Vieira): “Estabelece normas para 

indenização de despesas de viagens através de diárias". 

 

 

REQUERIMENTOS 

 

Requerimento nº 174/2023 (autoria do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim): “Que seja 

oficiado ao Prefeito Interino em exercício Edson Agostinho de Castro Carneiro, que seja 

agendada uma reunião com o secretário de obras Leonardo Rodrigues dos Santos, o Sr. Newton 

Godoy, Sr. Pablo Dulico, o Diretor Executivo do SAAE Remo Almeida Machado, o Engenheiro 

Civil Ronaldo Camelo Ex Diretor Executivo do SAAE, e que sejam convidados também o 

Vereador Juliano Duarte e o Ex Prefeito de Mariana Duarte Júnior, para tratarem sobre: 

 

 

• Planejamento, Construção e Execução de obras da ETA- Estação de Tratamento de 

Água do Distrito de Furquim”. 

 

Requerimento nº 211/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Considerando que 

muitos pacientes aguardam por atendimento no laboratório Municipal, com espera de mais de 
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duas horas, segundo relatos de pacientes, e muitas vezes, são obrigados a deixar o local sem ter 

acesso aos resultados de exames e outros procedimentos, requer: 

 

• Qual a possibilidade de a secretaria realizar um estudo para disponibilização dos 

resultados de exames de sangue em um site, permitindo que os pacientes possam acessá-

los sem a necessidade de comparecer pessoalmente ao laboratório municipal? 

 

• Segundo informações de usuários e pacientes do laboratório, o rodízio de funcionários 

no laboratório Municipal muitas vezes causa atrasos no atendimento, gerando 

insatisfação e prejuízos aos Munícipes. Nesse sentido, quais medidas poderão ser 

adotadas, para que grandes atrasos no atendimento sejam evitados, garantindo a 

efetividade do serviço prestado? 

 

• Apresentar número de atendentes do laboratório, quais procedimentos são de 

responsabilidade do laboratório e quadro de horários dos funcionários”. 

 

Requerimento nº 217/2023 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 

“Solicita que sejam prestadas as seguintes informações relativas ao adicional de insalubridade 

concedido aos servidores que trabalham nos Centros Municipais de Educação Infantil da 

Prefeitura de Mariana em cargo de monitores de creches e monitores de ensino especial, por 

estarem expostas agentes de contaminação durante os banhos nas crianças, trocas de fraldas, 

higienização de êmese, propiciando assim o contato direto com vírus e bactérias. Em relação 

ao protocolo PRO 0003340/2023, datado de 13/04/2023 que seja solicitado o adicional de 

insalubridade: 

 

• Qual a justificativa da razão pela qual alguns servidores já receberam o adicional de 

insalubridade a um período considerável, enquanto outros continuam a fazer 

reclamações e solicitações sem terem tido o mesmo recurso atendido. 

 

 

• Qual é a previsão e metodologia a ser adotada para atender a demanda apresentada pelo 

protocolo PRO 0003340/2023”.  

 

Requerimento nº 219/2023 (autoria do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): 

“Encaminhe ofício ao chefe do poder executivo com cópia para a Sra. Arlinda Coelho, 

secretária de administração e a Sra. Maria Marta Guido, secretaria de segurança pública, para 

que, nos prazos da lei, encaminhe a seguinte informação sobre o processo licitatório do 

programa tarifa zero: 

 

• O Município de Mariana possui interesse em realizar um novo processo licitatório para 

garantir a manutenção do projeto tarifa zero? Em caso afirmativo, qual a situação do 

processo e em qual fase se encontra, visto que a renovação do contrato está vencida? 

Em caso negativo, qual o motivo, visto que esse programa trouxe inúmeros benefícios 

para os moradores de nossa cidade”. 

   

Requerimento nº 220/2023 (autoria do Vereador Gilberto Mateus Pereira): “Convidar a 

secretaria de cultura, juntamente com a associação dos moradores do Distrito de Monsenhor 
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Horta, Banda São Caetanense para que possamos discutir o retorno das festividades do Distrito 

de Monsenhor Horta. 

 

• Festival do vinho, que se realizava no mês de julho. 

• Festa São Caetano, que se realizava no mês de agosto.”  

 

Requerimento nº 241/2023 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): “Que seja 

marcado, em caráter de urgência, uma reunião presencial no prédio da Câmara Municipal de 

Mariana/MG com a secretaria Municipal de Segurança Pública Sra. Maria Marta Guido de 

Lima, o secretário de obras Leonardo Rodrigues dos Santos, o Fiscal de Posturas Rodolfo 

Anderson, o Engenheiro Técnico de trânsito e comerciantes localizados próximo ao terminal 

turístico da Cidade de Mariana/MG, para discutimos sobre a mudança de local do ponto de 

ônibus localizado em frente ao terminal turístico da cidade de Mariana/MG”.  

 

 

MOÇÕES DE PESAR 
 

Sr. Arnaldo Cezar Gonçalves - autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira; 

Sra. Maria Helena Cardoso - autoria dos Vereadores Fernando Sampaio de Castro, 

Ronaldo Alves Bento, Juliano Vasconcelos Gonçalves, Marcelo Monteiro Macedo, José 

Antunes Vieira. 

 

VOTAÇÃO 

 

Requerimento no 206/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): "Que nos prazos 

da lei, apresente as seguintes informações: 

Considerando o Circuito Distrital de Corridas e MTB, evento que ocorreu nos distritos Padre 

Viegas, Monsenhor Horta, Furquim, Santa Rita Durão e encerrará em Cachoeira do Brumado, 

requer: 

• Há previsão para abranger outros distritos? Caso negativo, qual a possibilidade de o 

circuito ser expandido para incluir os distritos Passagem de Mariana, Vargem, Águas 

Claras e Bandeirantes nas próximas edições? Caso positivo, apresentar quais distritos 

serão contemplados 

 

• É viável que a Secretaria programe duas edições do evento, para que todo o município 

e distritos participem?”. 

 

Requerimento nº 212/2023 (autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 

“Para mais esclarecimentos sobre esclarecimentos de execução de contratos sobre pagamentos 
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de multas e consertos de veículos, locados pela cooperativa CSTB- Cooperativa de Serviços e 

Transporte do Brasil, que atende exclusivamente a secretaria de Desenvolvimento Econômico”. 

 

Requerimento nº 214/2023 (autoria do Vereador Ricardo de Miranda Thomaz): “Que seja 

enviado ofício ao Chefe do Poder Executivo convocando o Secretário Municipal de Obras, Sr. 

Leonardo Rodrigues, Secretário de Governo Sr. Edvaldo Andrade, Secretário de Planejamento 

Sr. Marion Figueiredo e convidar a Empresa 3T, a Coordenadora do COTEREM Maria Lúcia 

Carvalho, o Presidente do Bairro Santo Antônio a participarem de reunião presencial na Câmara 

Municipal em dia e hora previamente agendada, para que tratem sobre: 

 

• Algumas tratativas foram iniciadas decorrente a construção da ponte no Bairro 

Santo Antônio que dá acesso a Comunidade Mata Cavalos, porém as obras foram paradas. Os 

moradores da Comunidade Mata Cavalos estão solicitando informações sobre qual o motivo a 

Ponto do Bairro Santo Antônio ainda não foi concluído”.  

 

Requerimento nº 215/2023 (autoria do Vereador Gilberto Mateus Pereira): “Convidar o 

Rodolfo do postura, Juliano Barbosa procurador geral, e a capitã Marta, para uma reunião na 

Câmara Municipal, realizar um esclarecimento do por que não houve a liberação para os 

vendedores ambulantes atuarem no Município”. 

 

Requerimento nº 223/2023 (autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): “Que 

encaminhe ofício ao Chefe do Poder Executivo convocando o Sr. Leonardo Rodrigues, 

Secretário Municipal de Obras e convidando o representante da CIMVALPI e que esta venha 

acompanhadas dos representantes das empresas subcontratadas que prestam serviço na cidade 

de Mariana (CONTERPLAN e 3T, demais empresas subcontratadas pelo consórcio que 

porventura estejam desenvolvendo atividades em nosso município), para participarem de 

reunião presencial nesta Casa de leis para prestarem informação sobre: 

 

• Diversos temas ligados à prestação de serviços e obras desenvolvidos em nosso 

município, assim como, servidores contratados e cedidos pelo Consórcio para 

realizarem suas atividades no município de Mariana. 

 

• Discorrerem sobre procedimentos de pagamentos realizados a CIMVALPI pela 

Prefeitura e que estão sob sua cautela sem início das obras, demonstrando cópia do 

depósito e extratos mensais pertinentes aos pagamentos, se houve dividendos e as 

formas de compensação realizada pelo Consórcio ao Município. Apresentação das 

cópias dos depósitos realizados pelo Município ao Consórcio do ano 2020 até a presente 

data. 

 

• Discorrer sobre a compensação ou se houve isenção por parte do município no que tange 

o ISSQN sobre a administração dos contratos celebrados entre CIMVALPI e o 

Município”. 

 

Requerimento nº 224/2023 (autoria do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): “Que 

encaminhe ofício ao Chefe do Poder Executivo convocando o Dr. Juliano Barbosa, Procurador 

Municipal, Sr. Leonardo Rodrigues, Secretário de Obras, e convidar a Sra. Karla Sabino, 

engenheira da Secretaria de Obras, Sr. Remo Almeida, Diretor do Saae Mariana, o Sr. Luiz 
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Fernando Vila Nova, proprietário do Loteamento Cidade Verde Empreendimentos Imobiliários 

Ltda e a Comissão de Moradores do referido loteamento, para que em data a ser agendada por 

V. Exa. possamos tratar sobre: 

 

• As pendências de regularização do loteamento Cidade Verde Empreendimentos 

Imobiliários Ltda do distrito de Padre Viegas, pois os moradores estão tendo dificuldades ao 

solicitar serviços públicos devido a divergências entre o proprietário do loteamento e a 

prefeitura de Mariana”. 

 

Requerimento nº 225/2023 (autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 

Silva): “Que encaminhe o Ofício ao Chefe do Poder Executivo convocando o Senhor Eliabe de 

Freitas Pereira, Diretor do DEMUTRAN (Departamento Municipal de Trânsito), para que 

possam realizar visita técnica no endereço citado abaixo em data a ser agendada por V. Exa. 

 

• Rua Raimundo Gamarano, bairro São Pedro. (Verificar a possibilidade de mão única e 

placas de sinalização)”. 

 

Requerimento nº 226/2023 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): “Que 

sejam esclarecidas as seguintes informações: 

 

• No contrato de n° 289/2021 firmado entre o Hospital Monsenhor Horta e o município, 

prevê que o município arque com dois enfermeiros ambulatoriais, dois enfermeiros UCI, 

dois técnicos de enfermagem de medicação, dois técnicos de enfermagem na 

observação, dois técnicos da UCI; 

 

• Favor informar o nome desses profissionais e se eles estão prestando serviço conforme 

contrato. 

 

• Informar se esses profissionais pagos pelo município através do contrato 289/2021, 

prestam atendimentos somente para o município”. 

 

Requerimento nº 230/2023 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): “Que 

sejam prestadas as seguintes informações referentes aos projetos de viés público relacionados 

à coleta de lixo no que período entre 2022 e 2023: 

 

1. Qual a metodologia e logística da coleta de lixo em Mariana? 

 

2. Qual o valor total mensal pago pelo município de Mariana, para o serviço de coleta de lixo? 

Encaminhar medições. 

 

3. Quantos caminhões de coleta de lixo há hoje em nosso Município? Qual a forma de contração 

e valores de cada um? 

 

4. Quantos funcionários do município trabalham na coleta de lixo? Informar o custo destes 

funcionários. 

 

5. Há responsáveis por este serviço? Favor informar qual e encaminhar medições da empresa”. 
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